

# OPEP congeló ayer precios del petróleo

Ginebra, junio 19. (UPI). La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), acordó hoy mantener congelados hasta fin de año los precios del producto, en una decisión que no llegó a resolver la división política de la entidad.

Los ministros de petróleo de los 13 países miembros de la OPEP que participaron en los tres días de tenso debate crearon una comisión de alto nivel para que recomiende las medidas destinadas a compensar la pérdida de ingresos debido a la declinación del dólar.

La comisión, será encabezada por el presidente de la OPEP, el Jeque Agi Khalifa Al-Sabah, de Kuwait, que mantendrá la primera sesión el mes próximo, probablemente en Londres.

El resultado de la conferencia fue una costosa victoria para Arabia Saudita, que se opuso a cualquier aumento inmediato, así como al abandono del dólar como unidad de moneda de la organización.

"Por supuesto estoy satisfecho con el resultado", dijo el ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Jeque Ahmed Zaki Yamani, cuyo país produce, junto con Irán, el 40 por ciento del petróleo de la OPEP. El acuerdo

Pasa a la página 55

## Somoza negociará solamente con los partidos opositores

Managua, junio 19. (DPA). El presidente Anastasio Somoza Debayle anunció hoy que su gobierno daría amnistía a los presos políticos, siempre que fuera negociada con los partidos políticos de oposición. En Nicaragua hay más de 50 presos políticos purgando penas, y otro tanto en trámites judiciales, que dan origen a la demanda de la ciudadanía de una amnistía, petición que ha sido evadida por el gobierno.

Somoza sostiene que la amnistía "es punto de negociación en el campo político entre el gobierno y los grupos opositores", invitando de esa forma a un diálogo nacional.

## Pekín ordena a Vietnam cerrar consulados en China

Bangkok, junio 19. (UPI). El gobierno de Pekín ordenó a Vietnam el cierre de sus tres consulados en el sur de China, al agravarse el enfrentamiento entre los dos países comunistas. La radio oficial de Hanoi sugirió que los funcionarios vietnamitas pueden negar permiso a los barcos chinos para iniciar mañana la evacuación de residentes de origen chino de Saigón y Haiphong.

En una emisión en Vietnamita escuchada en Bangkok, Radio Hanoi dijo que el gobierno chino demandó "recientemente" el cierre de los consulados vietnamitas de Cantón, Kuming y Nanning.

Los diplomáticos vietnamitas

han recibido orden de abandonar las tres ciudades chinas en "el menor tiempo", dijo la emisora.

Aparentemente la demanda china estuvo al borde de pedir el cierre de la única oficina diplomática de Vietnam en el país;

Pasa a la página 32

## Castro afirma que Jimmy Carter es un hombre honesto

Washington, junio 19 (AP). El presidente cubano Fidel Castro

Pasa a la página 50



CONFERENCIA. Junio 19. (AP). El presidente Jimmy Carter menciona que las fuerzas cubanas pueden causar graves resultados en el sur de África, con las tropas destacadas en Angola.



MINISTRO ISRAELI. Jerusalén, junio 19. (AP). El primer ministro israelí Menahem Begin (izquierda), charla hoy con Moshe Dayan, al terminar el largo debate sobre la futura política del gobierno de Israel en relación con la ribera occidental y la Faja de Gaza.

## E. U. continuará luchando por Derechos Humanos en Rusia

Washington, junio 19. (DPA). El secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance subrayó hoy en Washington que los Estados Unidos propugnan una disminución de las tensiones con Moscú, pero que de todas maneras continuarán interviniendo por el respeto de los derechos humanos en la Unión Soviética. Las palabras de Vance, pronunciadas ante la comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara Baja norteamericana, es la primera reacción de los Estados Unidos a un artículo aparecido en el diario soviético "Pravda", que acusaba a algunos políticos estadounidenses de estar regresando a la época de la guerra fría.

Continuaremos utilizando la

## Israel no excluye soberanía del Jordán dice ministro

Jerusalén, junio 19 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores, Moshe Dayan, dijo hoy que Israel ni excluye futuras conversaciones sobre la soberanía de la margen occidental ocupada del Jordán y la Franja de Gaza, pero que considera a la autonomía administrativa palestina como una solución permanente, no transitoria. Horas antes de presentar la nueva política del gobierno ante el Knesset (Parlamento), Dayan dijo a los corresponsales extranjeros que Israel daba por hecho que la autonomía limitada de la margen occidental continuaría indefinidamente.

La posición del gobierno, acordada tras un largo debate que se prolongó durante más de un mes, fue comunicada ayer a Washington como respuesta a cuestiones del gobierno norteamericano que apuntaban a salir del estancamiento en que cayeron las conversaciones con Egipto. Se anticipa que

## Carter inaugura mañana la VIII Asamblea de la OEA

Washington, junio 19 (UPI). El presidente Jimmy Carter inaugurará el próximo miércoles la VIII Asamblea Interamericana, donde la Comunidad de Naciones Americanas debatirá los dos temas más divisivos en el hemisferio: Derechos Humanos y Terrorismo. En medios diplomáticos se descuenta que Carter aprovechará la tribuna del acto para impulsar su campaña sobre el respeto a los derechos humanos, el tema que ha dividido en dos bandos a las naciones latinoamericanas.

La conveniencia o no de que Carter inaugurará el magno acto interamericano fue objeto de sondeos y consultas durante todo el fin de la semana pasada por funcionarios de la Casa Blanca, según trascendió en medios diplomáticos. Algunos funcionarios señalaron que Carter pronunciaría un discurso en Panamá, donde esbozaría la política de su gobierno con respecto a la América Latina; otros, en cambio, eran de opinión de que



CONGELAN PRECIOS. Génova, junio 19. (AP). El ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Jeque Ahmed Zaki Yamani (centro), es rodeado por periodistas al salir hoy de una sesión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo. El cártel

petrolero acordó congelar el precio del crudo en los próximos seis meses, e incrementarlo el primero de enero próximo. El ministro de Irak, Taveh Karem, a la izquierda.

Pasa a la página 50